

General Terms and Conditions of Sale Essex Solutions Germany GmbH ("Seller")

1. Conclusion and content of the Contract :

For all contracts, the written order confirmation of the Seller is required in conjunction with these Terms and Conditions of Sale. Offers of the Seller are subject to change without notice.

2. Prices:

Basis for the price calculation is provided by the offers or net price lists of the Seller valid on the day of delivery. The prices are usually "hollow costs", i.e., they do not include the price of metal.

Any agreements deviating from this, in particular for export business, require written confirmation by the Seller.

3. Purchase of copper - Provision of copper:

3.1 The Buyer may request the Seller to purchase copper for the manufacture of the products to be delivered to the Buyer. If the Seller agrees, he shall purchase copper for the Buyer in the agreed quantities for the agreed delivery period. The minimum quantity of copper to be purchased for the Buyer is 5 tons.

3.2 If the Seller purchases copper for the Buyer pursuant to Section 3.1, the Buyer irrevocably undertakes to purchase copper quantities until the end of the agreed delivery period which at least correspond to the quantity of copper purchased for the Buyer. At the latest 3 days before the end of the delivery period, the Buyer may request in writing an extension of the delivery period for the copper quantities not yet purchased by him. If the Seller agrees to the extension of the delivery period, the Buyer shall reimburse the Seller for all expenses incurred in connection with the extension of the delivery period, in particular the Seller's costs, which shall be charged at the 1-month EURIBOR interest rate applicable during the extension period (but at least 0%) plus 3.8% p.a. The interest rate may be adjusted by the Seller to normal market conditions at any time without notice. If the Buyer does not request an extension of the delivery period or does not request it in time or if the Seller refuses an extension of the delivery period, the Buyer shall reimburse the Seller on first demand for the acquisition costs of the quantities of copper purchased for the Buyer but not accepted by the Buyer (based on the contractually agreed copper price) as well as all expenses incurred by the Seller in connection with the acquisition of the copper.

3.3 In the case of futures contracts concluded for a delivery period of more than two months from the date of the futures contract, the following special conditions shall apply to the purchase of copper for the Buyer: If the Euro futures prices on the London Metal Exchange (LME) fall below the contractually agreed Euro LME price during the contractual delivery period and the Seller incurs a loss as a result, the Seller shall be entitled to demand an advance payment or margin compensation from the Buyer in the amount of the estimated loss. The advance payment or margin compensation is due upon receipt of the invoice.

3.4 If the Buyer provides the Seller with copper for processing (tolling), the Buyer shall make the copper available in the form of cathodes to the Cathode Recipient named by the Seller at the agreed time. The Seller shall deliver the processed product to the Buyer within a period of 6 weeks. The delivery period begins as soon as the Cathode Recipient has confirmed to the Seller that the copper to be provided has been received. The Buyer has no claim that the processed product is manufactured from the material provided by him. The Seller will only accept electrolytic copper cathodes grade A for copper supplies which are registered on the London Metal Exchange (LME) and are of European origin. In addition, the conditions of the Cathode Recipient apply. Copper accounts are continuously monitored by the Seller to ensure that the aforementioned conditions are met. The Buyer will be regularly informed by the Seller about the account balance. For quantities provided of less than 5 t, the Seller may demand EUR 2.50 per 100 kg of copper from the Buyer to cover its costs (account management and administration costs). In addition, the Seller reserves the right to refuse supplies of less than 5 t. If there is insufficient copper credit on the day of delivery, the Seller will charge the missing quantity at full price conditions (LME Copper Cash Settlement plus Aurubis premium, 2% procurement costs and 6.5% processing costs). In the event of a delay in the delivery of the copper cathodes, the Buyer shall reimburse the Seller for the costs incurred by the Seller due to the delay and the Seller shall be entitled to charge the Buyer interest, which shall be calculated in accordance with Section 3.2.

4. Pricing:

Unless otherwise agreed, the prices are EX Works.

Express freight charges shall in any case be borne by the Buyer.

5. Terms of payment:

The terms of payment can be taken from our offers or order confirmations. If no special conditions are agreed between the contracting parties, the invoice amount is to be paid immediately net cash.

Cheques and bills of exchange will only be accepted by prior agreement and only on account of payment. Discount charges and interest are to be reimbursed to the Seller. For payments of all kinds, the day of payment is the day on which the Seller can dispose of the amount. In the event of non-compliance with the agreed terms of payment, all claims of the Seller shall become due immediately, irrespective of any bills of exchange or cheques received. The invoice is issued from the day of delivery or the day the goods are made available. At the beginning of the first day from the due date, customary commercial interest will be charged (due date interest), subject to the assertion of other rights.

6. Packaging and Spools:

Spools, containers and other packaging materials shall be provided by the Seller against payment. If returnable packaging is sent back to our address freight paid and in perfect condition within six months, a credit note will be issued in accordance with the agreement. For details, please refer to our enameled copper wire price list or the offers.

7. Delivery Date:

The delivery date agreed in the order confirmation requires a clarified order. The delivery date is subject to all reservations that may arise from unforeseen obstacles, both in the Seller's company and in those of his suppliers. The acceptance and execution of the orders are subject to the availability of the necessary raw materials.

8. Scope of Delivery:

We reserve the right to deliver more or less than the ordered quantity in the frame of plus/minus 10 % or filling weight of a delivery spool.

9. Transfer of Risk:

All risk shall pass to the Buyer when the consignment (goods and packaging) leaves the factory or is reported ready for dispatch or collection, even if the place of dispatch is not the place of performance. If goods are taken back for reasons for which the Seller is not responsible, the Buyer shall bear all risk until receipt by the Seller.

In the case of reworking material, the Buyer shall bear the risk until receipt at the Seller's works or the other storage location in the Federal Republic of Germany to be determined by the Seller.

10. Warranty and Liability of the Seller

Unless otherwise provided for in these General Terms and Conditions of Sale, the claims and other rights of the Buyer with respect to defects of quality, other breaches of duty and tortious acts on the part of the Seller shall be governed by the "General Terms and Conditions

for the Supply of Products and Services of the Electrical Industry" ("Green Terms") as amended from time to time, and, subordinately, by the statutory provisions.

11. Force Majeure

11.1 The Seller shall not be in default and shall not be liable for damages or in any other way in cases of breaches of duty due to force majeure, i.e. strike, lockout or other operational disruptions (at the Seller's works, by the Seller's suppliers or the carriers or haulers of the Seller), fire, explosions, floods or other natural disasters, civil commotion, riots or armed conflicts (whether declared or not), terrorism, pandemics, epidemics, quarantines or other public health emergencies of similar nature, quota restrictions, shortages, rationing or allocation of supply or labor resources, materials, transportation, energy or infrastructure, accidents, default of subcontractors or suppliers, voluntary or involuntary compliance with legislative or executive acts (whether effective or not), embargoes or other reasons beyond the control of the Seller.

11.2 In the event of a delay in performance caused by force majeure, the delivery period shall be extended by the period necessary to overcome the effects of the delay in performance.

11.3 If, due to force majeure, delivery or performance is impossible or made so difficult that it cannot reasonably be expected of the Seller, the Seller shall be entitled to reduce the quantity of the products sold, to postpone dispatch or to cancel the contract with effect for the future, without the Buyer being entitled to any claims for damages or other compensation and without prejudice to the Seller's right to payment for any deliveries or services already provided.

12. Credit Basis:

Prerequisite for the obligation to deliver is the creditworthiness of the Buyer. If, after conclusion of the contract, the Seller receives information which makes the granting of a credit in the amount resulting from the order appear to be not unobjectionable, or if facts arise which give rise to doubts in this respect, in particular a considerable deterioration in the financial situation (execution, suspension of payments, settlement, insolvency, liquidation, transfer of business, pledging or assignment as security of goods, inventories or receivables, etc.) or if the Buyer does not pay due invoices despite reminders, the Seller shall be entitled to demand advance payment or security or cash payment without regard to conflicting earlier agreements or to withdraw from the contract or to claim damages for non-performance. Under the same conditions, the Seller shall be entitled at any time to demand the return of the goods subject to retention of title against offsetting of the amount realized. The Buyer may be prohibited from reselling the goods subject to retention of title.

13. Retention of Title:

The Seller shall retain the title to the goods delivered by him until all his claims arising from the business relationship with the Buyer have been satisfied. Any processing or treatment shall be carried out by the Buyer on behalf of the Seller, without any obligations arising for the Seller. If the Buyer processes reserved goods with other goods, the Seller shall be entitled to co-ownership of the new products in the ratio of the value of the processed reserved goods to the other goods at the time of processing or treatment. The Buyer hereby assigns to the Seller any co-ownership rights that may arise from the combination, blending or mixing of the delivered goods with other goods. The Buyer shall hold the products as a custodian for the Seller with commercial care. Upon request, the Buyer shall provide the Seller at any time with information on the stock and condition of the Seller's goods in his possession. The Buyer may only sell the delivered goods and the products resulting from their treatment or processing, their combination, blending and mixing in the ordinary course of business. Transfer by way of security, pledging and other disposals endangering the rights of the Seller are not permitted. The new object created by combining, mixing or blending serves as security for the Seller only to the amount of the sales price of the delivered reserved goods. The new item shall be deemed to be reserved goods within the meaning of this provision. The Buyer hereby assigns to the Seller as security the claims to which the Buyer is entitled from the resale or on any other legal grounds concerning the reserved goods to the value of the reserved goods resold. At the request of the Seller, the Buyer shall be obliged to notify his buyers of the assignment and to provide the Seller with the information and documents required to assert his rights. As long as the Buyer meets his obligations, he is authorized to collect the assigned claims. If he is in default, he shall pay the amounts received for the assigned claims to the Seller immediately. The other claims of the Seller arising from the default of the Buyer shall not be affected by this.

If the value of the securities exceeds the claims of the Seller by more than 20 %, the Buyer shall be entitled to demand the release of the securities to this extent.

The Buyer shall notify the Seller immediately of any access by third parties to the reserved goods or the assigned claims, handing over the documents necessary for intervention. The Buyer shall bear the costs of the intervention.

14. Industrial Property Rights of Third Parties:

If industrial property rights of third parties are infringed upon by deliveries according to drawings or other information provided by the Buyer, the Buyer shall indemnify us against all claims.

15. Return Shipments:

Goods will be taken back after prior written agreement.

16. Governing Law, Place of Performance and Jurisdiction:

These Terms and Conditions of Sale shall be governed by the laws of Germany excluding the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods (CISG).

Place of performance: Bad Arolsen

Place of jurisdiction: Korbach

17. Applicability:

Unless otherwise provided for in these General Terms and Conditions of Sale, the Green Terms shall apply as amended from time to time, and, subordinately, the statutory provisions.

These General Conditions of Sale shall apply exclusively. Any deviating, conflicting or supplementary general terms and conditions of the Buyer shall only become part of the contract if the Seller has expressly agreed to their validity in writing. This shall also apply if the Seller delivers to the Buyer without reservation in the knowledge of the Buyer's general terms and conditions.

Should any provision of these General Terms and Conditions of Sale be invalid, the validity of the remaining provisions of these General Terms and Conditions of Sale shall remain unaffected. In such a case, the Buyer shall be obliged to reach an individual written agreement with the Seller regarding the invalid provision which comes closest to the economic purpose of the invalid provision.

These General Terms of Sale may be written in both a German and an English version. In case of contradictions between the German and the English version of these General Terms of Sale, the German version shall prevail.

Allgemeine Verkaufsbedingungen Essex Solutions Germany GmbH (“Lieferer”)

1. Vertragsabschluss und Vertragsinhalt:

Für alle Verträge ist die schriftliche Auftragsbestätigung des Lieferers in Verbindung mit diesen Allgemeinen Verkaufsbedingungen maßgebend. Angebote des Lieferers sind freibleibend.

2. Preise:

Grundlage für die Preisberechnung sind die jeweils am Liefertag gültigen Angebote bzw. Nettopreislisten des Lieferers. Die Preise sind in der Regel Hohlpreise und schließen keinen Metallpreis ein.

Hiervon abweichende Vereinbarungen, insbesondere für das Exportgeschäft, bedürfen einer schriftlichen Bestätigung des Lieferers.

3. Kauf von Kupfer – Beistellung von Kupfer:

3.1 Der Besteller kann den Lieferer darum bitten, dass dieser Kupfer für die Herstellung der an den Besteller zu liefernden Produkte kauft. Ist der Lieferer damit einverstanden, wird er für den Besteller Kupfer in den vereinbarten Mengen für den vereinbarten Lieferzeitraum kaufen. Die Mindestmenge für den Kauf von Kupfer für den Besteller liegt bei 5 t.

3.2 Sofern der Lieferer gemäß Ziffer 3.1 Kupfer für den Besteller erwirbt, verpflichtet sich der Besteller unwiderruflich, bis zum Ende des vereinbarten Lieferzeitraums Kupfermengen abzunehmen, die mindestens der für ihn gekauften Kupfermenge entsprechen. Spätestens 3 Tage vor dem Ende des Lieferzeitraums kann der Besteller schriftlich um eine Verlängerung des Lieferzeitraums für die von ihm noch nicht abgenommenen Kupfermengen bitten. Sofern der Lieferer mit der Verlängerung des Lieferzeitraums einverstanden ist, hat der Besteller dem Lieferer alle mit der Verlängerung des Lieferzeitraums verbundenen Aufwendungen zu erstatten, insbesondere die Kosten des Lieferers, die zu dem während des Verlängerungszeitraums geltenden 1-Monats-EURIBOR-Zinssatz (mind. jedoch 0 %) zzgl. 3,8% p.a. berechnet werden. Der Zinssatz kann vom Lieferer jederzeit ohne Ankündigung an marktübliche Bedingungen angepasst werden. Sofern der Besteller nicht oder nicht rechtzeitig um eine Verlängerung des Lieferzeitraums bittet oder der Lieferer eine Verlängerung des Lieferzeitraums ablehnt, erstattet der Besteller dem Lieferer auf erstes Anfordern die Anschaffungskosten der für den Besteller gekauften, von diesem aber nicht abgenommenen Kupfermengen (auf der Grundlage des vertraglich vereinbarten Kupferpreises) sowie alle Aufwendungen, die dem Lieferer im Zusammenhang mit dem Erwerb des Kupfers entstanden sind.

3.3 Im Falle von Terminkontrakten, die für einen Lieferzeitraum von mehr als zwei Monaten ab dem Datum des Terminkontrakts abgeschlossen werden, gelten für den Kauf von Kupfer für den Besteller folgende besondere Bedingungen: Wenn die Euro-Futures-Preise an der Londoner Metallbörse (LME) während des vertraglichen Lieferzeitraums unter den vertraglich vereinbarten Euro-LME-Preis fallen und dem Lieferer dadurch ein Verlust entsteht, ist der Lieferer berechtigt, vom Besteller eine Vorauszahlung oder einen Margenausgleich in Höhe des geschätzten Verlusts zu verlangen. Die Vorauszahlung oder der Margenausgleich ist nach Erhalt der Rechnung fällig.

3.4 Sofern der Besteller dem Lieferer Kupfer zur Verarbeitung beistellt (Tolling), wird der Besteller das Kupfer dem vom Lieferer benannten Kathodenempfänger zur vereinbarten Zeit in Form von Kathoden zur Verfügung stellen. Der Lieferer wird dem Besteller das Verarbeitungsprodukt innerhalb einer Frist von 6 Wochen liefern. Die Lieferfrist beginnt, sobald der Kathodenempfänger dem Lieferer den Eingang des beizustellenden Kupfers bestätigt hat. Der Besteller hat keinen Anspruch darauf, dass das Verarbeitungsprodukt aus dem von ihm beigestellten Material hergestellt wird. Für Kupferbeistellungen akzeptiert der Lieferer nur Elektrolyt-Kupferkathoden Grade A, die an der London Metal Exchange (LME) registriert und europäischen Ursprungs sind. Darüber hinaus gelten die Bedingungen des Kathodenempfängers. Kupferkonten werden vom Lieferer laufend auf die Einhaltung der vorangehend genannten Voraussetzungen hin überwacht. Der Besteller wird vom Lieferer regelmäßig über den Kontostand informiert. Für Beistellmengen unter 5 t kann der Lieferer vom Besteller EUR 2,50 pro 100 kg Kupfer zur Deckung seiner Kosten (Kontoführungs- und Verwaltungskosten) verlangen. Darüber hinaus behält der Lieferer sich das Recht vor, Beistellungen unter 5 t abzulehnen. Bei unzureichendem Kupferguthaben am Tag der Lieferung wird die fehlende Menge vom Lieferer zu Vollpreis-Konditionen (LME Copper Cash Settlement zzgl. Aurubis-Prämie, 2% Beschaffungskosten und 6,5% Bearbeitungskosten) berechnet. Im Falle der Verzögerung der Lieferung der Kupferkathoden ersetzt der Besteller dem Lieferer die Kosten, die diesem auf Grund der Verzögerung entstehen, und der Lieferer ist berechtigt, dem Besteller Zinsen in Rechnung zu stellen, die gemäß Ziffer 3.2. berechnet werden.

4. Preisstellung:

Die Preise gelten, sofern nicht anders vereinbart, ab Lieferwerk. Expressgutspeisen gehen in jedem Falle zu Lasten des Bestellers.

5. Zahlungsbedingungen:

Die Zahlungsbedingungen sind jeweils unseren Angeboten bzw. Auftragsbestätigungen zu entnehmen. Sind keine besonderen Bedingungen zwischen den Vertragspartnern vereinbart, so ist der Rechnungsbetrag sofort netto Kasse zu entrichten.

Schecks und Wechsel werden nur nach vorheriger Vereinbarung und nur zahlungshalber angenommen. Diskontspesen und Zinsen sind dem Lieferer zu vergüten. Bei Zahlungen aller Art gilt als Zahlungstag der Tag, an dem der Lieferer über den Betrag verfügen kann. Bei Nichteinhaltung der vereinbarten Zahlungsbedingungen werden alle Forderungen des Lieferers ohne Rücksicht auf hereingenommene Wechsel oder Schecks sofort fällig. Die Rechnung wird vom Tage der Lieferung bzw. der Bereitstellung der Ware aufgemacht. Mit Beginn des ersten Tages ab Fälligkeitsdatum werden unter dem Vorbehalt der Geltendmachung anderer Rechte handelsübliche Zinsen (Fälligkeitszinsen) berechnet.

6. Verpackung und Spulen:

Spulen, Behälter und sonstige Verpackungsmittel werden vom Lieferer gegen Berechnung zur Verfügung gestellt. Bei frachtfreier Rücksendung von Mehrwegverpackungen an unsere Anschrift in einwandfreiem Zustand innerhalb von sechs Monaten wird eine Gutschrift entsprechend der Vereinbarung erteilt. Einzelheiten hierzu sind unserer Kupferlackdrahtpreisliste bzw. den Angeboten zu entnehmen.

7. Liefertermin:

Der in der Auftragsbestätigung vereinbarte Liefertermin setzt eine geklärte Bestellung voraus. Für den Liefertermin gelten alle Vorbehalte, die sich aus unvorhergesehenen Hindernissen, sowohl im Betrieb des Lieferers, als auch in denen der Zulieferanten ergeben können. Die Annahme und Ausführung der Aufträge erfolgen vorbehaltlich der Beschaffungsmöglichkeit der erforderlichen Rohstoffe.

8. Lieferumfang:

Wir behalten uns über die Bestellmenge hinaus Mehr- oder Minderlieferung im Rahmen von plus/minus 10 % bzw. Füllgewicht einer Lieferspule vor.

9. Gefahrenübergang:

Jede Gefahr geht auf den Besteller über, wenn die Sendung (Ware und Verpackung) das Werk verlässt bzw. versand- oder abholbereit gemeldet ist, auch wenn der Versandort nicht Erfüllungsort ist. Wird Ware aus Gründen zurückgenommen, die der Lieferer nicht zu vertreten hat, trägt der Besteller jede Gefahr bis zum Eingang beim Lieferer.

Bei Umarbeitungsmaterial trägt der Besteller die Gefahr bis zum Empfang im Lieferwerk bzw. dem vom Lieferer zu bestimmenden anderen Lagerort in der BRD.

10. Gewährleistung und Haftung des Lieferers

Soweit in diesen Allgemeinen Verkaufsbedingungen nichts Abweichendes geregelt ist, bestimmen sich die Ansprüche und sonstigen Rechte des Bestellers wegen Sachmängeln, sonstigen Pflichtverletzungen und unerlaubten Handlungen des Lieferers nach den Allgemeinen Lieferbedingungen für Erzeugnisse und Leistungen der Elektroindustrie“ („Grüne Lieferbedingungen“) in ihrer jeweils gültigen Fassung und nachrangig nach den gesetzlichen Bestimmungen.

11. Höhere Gewalt:

11.1 Der Lieferer kommt nicht in Verzug und haftet weder auf Schadensersatz noch in sonstiger Weise in Fällen von Pflichtverletzungen, die auf höhere Gewalt zurückzuführen sind, d.h. auf Streik, Aussperrung oder sonstige Betriebsstörungen (in den Werken des Lieferers, der Zulieferer des Lieferers oder der Frachtführer bzw. Spediteure des Lieferers), Feuer, Explosionen, Überschwemmungen oder andere Naturkatastrophen, zivile Unruhen, Aufstände oder bewaffnete Konflikte (ob erklärt oder nicht), Terrorismus, Pandemien, Epidemien, Quarantänen oder andere Notstände der öffentlichen Gesundheit ähnlicher Art, Kontingentierung, Verknappung, Rationierung oder Zuteilung von Liefer- oder Arbeitsressourcen, Materialien, Transport, Energie oder Infrastruktur, Unfälle, Verzug von Subunternehmern oder Zulieferern, freiwillige oder unfreiwillige Befolgung von Legislativ- oder Exekutivakten (ob wirksam oder nicht), Embargos oder auf sonstige Gründe, die außerhalb der Kontrolle des Lieferers liegen.

11.2 Im Falle einer durch höhere Gewalt verursachten Leistungsverzögerung verlängert sich die Lieferfrist um den Zeitraum, der erforderlich ist, um die Auswirkungen der Leistungsverzögerung zu überwinden.

11.3 Ist auf Grund von höherer Gewalt eine Lieferung oder Leistung unmöglich oder in der Weise erschwert, dass sie dem Lieferer nicht zugemutet werden kann, so ist der Lieferer dazu berechtigt, die Menge der verkauften Produkte zu reduzieren, den Versand zu verschieben oder den Vertrag mit Wirkung für die Zukunft zu stornieren, ohne dass der Besteller daraus Ansprüche auf Schadensersatz oder einen sonstigen Ausgleich ableiten kann, und unbeschadet des Anspruchs des Lieferers auf Zahlung für etwaige schon erbrachte Lieferungen oder Leistungen.

12. Kreditgrundlage:

Voraussetzung der Lieferpflicht ist die Kreditwürdigkeit des Bestellers. Erhält der Lieferer nach Vertragsabschluss Auskünfte, die die Gewährung eines Kredits in der sich aus dem Auftrag ergebenden Höhe nicht unbedenklich erscheinen lassen, oder ergeben sich Tatsachen, die einen Zweifel in dieser Hinsicht zulassen, so insbesondere eine erhebliche Verschlechterung der Vermögenslage (Zwangsvollstreckung, Zahlungseinstellung, Vergleich, Insolvenz, Geschäftsauflösung, Geschäftsübergang, Verpfändung oder Sicherungsübereignung von Ware, Vorräten oder Außenständen usw.) oder bezahlt der Besteller fällige Rechnungen trotz Mahnungen nicht, so ist der Lieferer berechtigt, Vorauszahlung oder Sicherheit oder Barzahlung ohne Rücksicht auf entgegenstehende frühere Vereinbarungen zu verlangen oder vom Vertrag zurückzutreten oder Schadensersatz wegen Nichterfüllung zu verlangen.

Unter den gleichen Voraussetzungen ist der Lieferer jederzeit berechtigt, die unter Eigentumsvorbehalt stehende Ware gegen Anrechnung des Verwertungsbetrages herauszuverlangen. Weiterveräußerung der unter Eigentumsvorbehalt stehenden Ware kann dem Besteller untersagt werden.

13. Eigentumsvorbehalt:

Der Lieferer behält sich das Eigentum an der von ihm gelieferten Ware bis zur Erfüllung aller seiner Ansprüche aus der Geschäftsverbindung mit dem Besteller vor. Eine etwaige Be- oder Verarbeitung nimmt der Besteller für den Lieferer vor, ohne dass für diesen daraus Verpflichtungen entstehen. Verarbeitet der Besteller Vorbehaltsware mit anderen Waren, so steht dem Lieferer Miteigentum an den neuen Erzeugnissen im Verhältnis des Wertes der verarbeiteten Vorbehaltsware zu den anderen Waren zur Zeit der Be- oder Verarbeitung zu. Seine durch Verbindung, Vermengung oder Vermischung der gelieferten Waren mit anderen Sachen etwa entstehenden Miteigentumsrechte überträgt der Besteller schon jetzt auf den Lieferer. Der Besteller wird die Erzeugnisse als Verwahrer für den Lieferer mit kaufmännischer Sorgfalt besitzen. Der Besteller gibt dem Lieferer auf Wunsch jederzeit über Bestand und Zustand der bei ihm befindlichen Sachen des Lieferers Auskunft. Der Besteller darf die gelieferte Ware und die aus ihrer Be- oder Verarbeitung, ihrer Verbindung, Vermengung und Vermischung entstehenden Erzeugnisse nur im ordnungsgemäßen Geschäftsverkehr veräußern. Sicherungsübereignungen, Verpfändungen und andere die Rechte des Lieferers gefährdende Verfügungen sind nicht gestattet. Die durch Verbindung, Vermengung oder Vermischung entstehende neue Sache dient zur Sicherheit des Lieferers nur in Höhe des Verkaufspreises der gelieferten Vorbehaltsware. Die neue Sache gilt als Vorbehaltsware im Sinne dieser Bestimmung. Die dem Besteller aus der Weiterveräußerung oder einem sonstigen, die Vorbehaltsware betreffenden Rechtsgrund zustehenden Forderungen tritt der Besteller schon jetzt an den Lieferer zu dessen Sicherung in Höhe des Wertes dieser weiterveräußerten Vorbehaltsware ab. Auf Verlangen des Lieferers ist der Besteller verpflichtet, die Abtretung seinen Abnehmern bekanntzugeben und dem Lieferer die zur Geltendmachung seiner Rechte erforderlichen Auskünfte und Unterlagen zu geben. Solange der Besteller seinen Verpflichtungen nachkommt, ist er ermächtigt, die abgetretenen Forderungen einzuziehen. Ist er im Verzug, so hat er die auf die abgetretenen Forderungen eingehenden Beträge sofort an den Lieferer abzuführen. Die übrigen Ansprüche des Lieferers aus dem Verzug des Bestellers werden hierdurch nicht berührt.

Übersteigt der Wert der Sicherungen die Forderungen des Lieferers um mehr als 20%, so ist der Besteller berechtigt, insoweit die Freigabe der Sicherungen zu verlangen. Zugriffe Dritter auf die Vorbehaltsware oder die abgetretenen Forderungen hat der Besteller dem Lieferer sofort unter Übergabe der für die Intervention notwendigen Unterlagen anzuzeigen. Die Kosten der Intervention trägt der Besteller.

14. Schutzrechte Dritter:

Werden bei Lieferungen nach Zeichnungen oder sonstigen Angaben des Bestellers Schutzrechte Dritter verletzt, stellt uns der Besteller von sämtlichen Ansprüchen frei.

15. Rücksendungen:

Ware wird nach vorheriger schriftlicher Vereinbarung zurückgenommen.

16. Anwendbares Recht, Erfüllungsort und Gerichtsstand:

Diese Allgemeinen Verkaufsbedingungen unterliegen dem Recht der Bundesrepublik Deutschland unter Ausschluss des UN-Kaufrechts.

Erfüllungsort: Bad Arolsen

Geriichtsstand: Korbach

17. Geltung:

Soweit in diesen Allgemeinen Verkaufsbedingungen nichts Abweichendes geregelt ist, gelten die Grünen Lieferbedingungen in ihrer jeweils gültigen Fassung und nachrangig die gesetzlichen Bestimmungen.

Diese Allgemeinen Verkaufsbedingungen gelten ausschließlich. Abweichende, entgegenstehende oder ergänzende Allgemeine Geschäftsbedingungen des Bestellers werden nur dann Vertragsbestandteil, wenn der Lieferer ihrer Geltung ausdrücklich schriftlich zugestimmt hat. Das gilt auch dann, wenn der Lieferer in Kenntnis der Allgemeinen Geschäftsbedingungen des Bestellers vorbehaltlos an den Besteller liefert.

Sollte eine Regelung dieser Allgemeinen Verkaufsbedingungen unwirksam sein, so bleibt die Wirksamkeit dieser Allgemeinen Verkaufsbedingungen im Übrigen unberührt. In einem solchen Fall ist der Besteller verpflichtet, mit dem Lieferer eine schriftliche Individualvereinbarung hinsichtlich der unwirksamen Regelung zu treffen, die dieser wirtschaftlich am nächsten kommt.

Diese Allgemeinen Verkaufsbedingungen können sowohl in deutscher als auch in englischer Sprache verfasst sein. Im Falle von Widersprüchen zwischen der deutschen und der englischen Fassung dieser Allgemeinen Verkaufsbedingungen ist die deutsche Fassung maßgebend.